
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成３０年６月２４日（日）神奈川公会堂にて「区民のつどい」が開催されました。 

当日の模様をご紹介します。 

 

 １３：００開会し、代表委員挨拶、区長挨拶、来賓挨拶・

顧問紹介に続き、第１部が始まりました。第１部は第１９期

２年間の各部会の活動報告をしました。 

 各部会活動報告の詳細は「活動の成果」に記載されており

ますので、そちらをご覧ください。 

 第２部は「命を守るための対策」と題し、神奈川消防署武

笠署長が講演を行いました。その後、会場の皆さまからご質

問を受けつけ、武笠署長から丁寧なご回答をいただきました。 

家具の置きかたで安全性が変化するなど、具体例を交えな

がら大変有意義な講演をしていただきました。皆さま方の地

震対策に対して参考になったと思います。 

 

 

 この「区民のつどい」をもちまして、区民の皆様から挙げられたテーマの下に展開してきた 

第１９期２年間の活動が無事終了しました。２年間のご協力に感謝いたします。また、多くの方に

ご来場いただきましたことに御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ～区民のつどいでは、ご来場の皆様に意見票を配布させていただきました。ご提出いただいた 

皆様に御礼申し上げます。いただいたご意見から一部を抜粋させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※原文のまま掲載しています。 

この他にも貴重なご意見をたくさんいただきました。来年度の開催に向け、参考にさせていただき

ます。 

 

 

 

 

 

 

★後継者と情報を考える会について 

・後継者の問題は重要な課題です。現状把握が出来、とてもよかったです。 

・ホームページの開設について検討してみたい。 

・アンケートを活用した興味深い内容でした。 

・後継者の取り込みをスムーズにできている事例を具体的に発表してほしい。 

★M・Mの会について 

・管理されている集積場所とそうでない集積場所の比較が良かったです。 

・ごみ問題は共通の課題。プラスチックに焦点を当てた具体的で分かり易い取組の紹介だった。 

・実生活の悩み、ごみの実態がよくわかった。 

・資源局のごみの啓発看板の種類を簡単に見れる仕組みが欲しい。 

★なまずの会について 

・日頃疑問に思っていた事の指摘が多々あり同感する。行政にはより具体的な内容の表記を考えてほしい。 

・矛盾、問題点を見つけた事は活動の成果だと思います。 

・問題の指摘が鋭く実感があった。わかりやすく、おもわず共感することができた。 

・問題の提起は解するが、一歩進めて、提言の対応策を提案したらすばらしかったと思う。 

★第二部について 

・家具の配置について参考になった。細かい点まで説明があり良かった。今やれることは今すぐやることと肝に銘じた。 

・武笠氏のお話は聞きやすく説明も丁寧で良かったです。質疑応答も良かったです。 

・自分の家をモデルにしたとても分かり易い地震対策をしることができた。 

・具体的な事例、体験が紹介されて、大変参考になり、身に沁みました。 


